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１ 安心して住み続けられるための施策について 

 (1) 今回のような大雨に対応するため、「流域治水」が重要である 

  と考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

 (2) 災害に対する県民の関心が高まっていることを踏まえ、今後の

  ソフト面での災害対応力向上に向けた取り組みを聞く。 

 

２ 県道七尾羽咋線について 

 (1) 今回の大雨を受け、どれほどの距離が通行不能となったのか。 

 (2) 安全な基幹道路としての機能を確保するため、抜本的な対策を 

  講じる計画はあるか。 

 

３ いしかわ百万石文化祭２０２３について 

   「全国障害者作品展」の開催に向け、障害のある方が出品しや

  すい方法を検討し、それを障害者施設に示すべきと考えるが、所

  見を聞く。 

  

４ 豪雪地帯対策特別措置法の改正について 

   法改正を受け、市町から、降雪時に向けた体制整備や安全確保 

  策に取り組めるよう、国の交付金を求める要望はあるか。 

 

５ 新型コロナウイルス感染時の自宅療養について 

 (1) 自宅療養の際に発生したトラブルや危機的な事態を把握してい 

  るか。 

 (2) 家族構成によっては、患者を宿泊療養へと導くことにより安心 

  な医療体制を確保できると考えるが、所見を聞く。 

 (3) これまでに１日に７人の方が亡くなることが２度あり、今月に 

  は２０人以上の方が亡くなっているが、自宅療養との関連は無か 

  ったのか、改善すべき点と併せて聞く。 

 

６ 最低賃金の引き上げについて 

  (1) 労働者や企業経営者からはどのような声を聞いているか。 
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 (2) 国は、全国平均で１０００円となるよう、引き上げを早期に実 

 現するとしており、県としても、国へ働きかけるとともに必要な

支援策を講じてほしいが、どのように対応するのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            


